
  
 

 
Beschlussauszug 

aus der 
4. Sitzung der Gemeindevertretung Loddin  

vom 28.01.2025 

 
Top 5 Einwohnerfragestunde I 
 
 
Herr Kanau erfragt, warum der Altkleidercontainer verschwunden sei. Und weiter, die in den an-
deren Ortsteilen seien völlig überfüllt. Teilweise würden die Altkleider schon neben dem Container 
stehen. Er hätte diesbezüglich bereits Kontakt mit dem Unternehmen aufgenommen. Herr Block 
könne hierzu keine Auskunft geben, der Einwohner wird gebeten, sich nächste Woche gerne in 
der Bürgermeistersprechstunde zu melden. 
 
Zum Thema Kurkarte und Bus-/Bahnnutzung regt Herr Kanau an, ein kleines Formular bei der 
Ausgabe mit einzureichen, wo ein Fragenkatalog beantwortet werden könne. Frau Schäfer er-
klärt, dass dieses nicht nur zum Thema Bahn erfolgen solle, sondern als Gastgeberbefragung 
insgesamt. Als zeitlichen Rahmen visiert sie Anfang April an.  
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